



Ein voller Erfolg war die Eröffnung des Turnierjahres 2016 für den RFV-Rosenheim. Mit sehr viel Engagement ging die Mannschaft des Vereins ans Werk, um wie immer den Aktiven und Gästen optimale Bedingungen zu bieten. So konnte sich in den drei Turniertagen ein großes Starterfeld in insgesamt 22 Dressurprüfungen messen. Katja Schneider vom RV Oberland Thann e.V. mit Delaware konnte den **Prix St. Georges** für sich entscheiden. Den Preis überreichte Herr Holzner von der Sparkasse Rosenheim-Bad Aibling. Als Zweitplatzierte konnte sich auch Jessica Bredow-Werndl mit ihrem jungen Westwood freuen.

Als gastgebender Verein konnte der RFV-Rosenheim mit 14 guten Platzierungen aufwarten. Ein erfolgreiches Turnierwochenende für die Rosenheimer konnte Marita Pöschl mit Sphen und Florentino verzeichnen. In der Amateur Prüfung M* (FAB) erreichte sie mit Sphen den ersten Platz, In der Prüfung M* /M1 den zweiten Platz. Mit dem jungen Florentino konnte Sie in der Klasse A den dritten und zweimal den ersten Platz belegen. Stephanie Meier mit Belino und Earl Casparone vertrat den RFV-Rosenheim erfolgreich in der Klasse L**-Kandare mit einem fünften Platz. In der Kl. L*-Trense mit einem dritten Platz. Dr. Claudia Michl mit Burghof's Danilo war in der Prüfung Kl. M* (FAB) mit einem vierten Platz erfolgreich. Vanessa Gründler mit Ehrenzauber behauptete in der Kl. A** den zweiten Platz, in der Kl. A den dritten Platz. Anna Meisinger mit Crestoni erreichte in der Kl. A** den vierten Platz, in der Kl. A den zweiten Platz. Christina Buchecker auf Earl Casparone belegte in der Kl. A den vierten Platz.

Zwar nicht platziert, jedoch als vorbildliche Repräsentanten des RFV- Rosenheim waren im Reiterfeld: Rosemarie Rinser mit Wembley, Victoria Monschein mit Casandro, Melanie Schmid mit Solaris, Bendix Eichholz mit Delice, Dr. Katja Ritter mit Kassini, Sarah Caroline Jürgens mit Harlekin, Julia Stangl mit Don Kuno, Jennifer Radan mit Classic Luisa, Melanie Schmid mit Solaris, Svenja Bartl-Fahrtmann mit Cayen.

Wir danken allen beteiligten für ihr Mitwirken am Turnier. Vorstand Oliver Deisböck war mit dem Turnierverlauf sehr zufrieden und somit den Rosenheimern und zahlreichen, auswärtigen Zuschauern ein schönes Sportevent geboten zu haben.